

Tischabroller TA 3 Roll-off device TA 3



Verarbeitungsgerät für Schmalrollen der Neschen Buchschutzfolien

Mit dem Tischabroller TA 3 lassen sich Schmalrollen der Neschen-Buchschutzfolien aber auch filmoplast T und filmoplast SH verarbeiten. Er kann auf der linken Seite mit Rollen bis 6 cm und rechts mit Rollen bis 8 cm Breite bestückt werden. Der Tischabroller TA 3 ist ein stabiles Abrollgerät für einseitig klebende Produkte.

Der Schutzbügel und das in Zellkautschuk eingebettet Messer minimieren die Verletzungsgefahr. Ergänzend sind Ersatzmesser lieferbar.

Artikelnummer	Beschreibung
6031680	Tischabroller TA 3
6010265	Ersatzmesser TA 3

Processing equipment for narrow rolls of Neschen book protection films

This roll-off device TA 3 is suitable for application of narrow rolls of Neschen book protection films and also filmoplast T and filmoplast SH; left hand side for up to 6cm, right hand side for up to 8cm width. The Tape-dispenser TA 3 is solid dispenser for one-sided adhesive products.

The safety bar and the with cellular rubber protected blade minimizes the risk of injury. Replacement blades are also available.

Article	Description
6031680	Roll-off device TA 3
6010265	Replacement Blade TA 3